
2 Pièces

51 m²

Réf. MZIPB212

795 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2804270.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2804270.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2804270.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2804270.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2804270.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-2804270.html


Ce  bel  appartement  bien  agencé  d'environ  52  m²,  est  situé  près  du

Port Canto à Cannes et se compose: d'un spacieux et lumineux séjour

orienté  sud,  d'une  cuisine  ouverte,  d'une  chambre  et  d'une  salle  de

bains.  Le séjour  donne sur  la  terrasse de 13 m²,  offrant  une belle  vue

sur le port, le Palm Beach, la Croisette et la Mer. Emplacement idéal à

deux  pas  des  plages,  du  port  et  à  quelques  minutes  à  pied  du

centre-ville. L'appartement dispose également d'une cave au sous-sol.

This beautiful apartment of about 52 m², is located near Port Canto in Cannes and

consists  of:  a  spacious  and  bright  living  room  facing  south,  an  open  kitchen,  a

bedroom and a bathroom. The living room overlooks the terrace of 13 m², offering

a  beautiful  view  of  the  port,  the  Palm  Beach,  the  Croisette  and  the  Sea.  Ideal

location a stone's throw from the beaches,  the port  and a few minutes walk from

the city center. The apartment also has a cellar in the basement.
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